



9 Pièces

370 m²

Réf. 375

895 000 €

Trans-en-Provence

Maison à vendre (83720)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender Immobilier vous présente une superbe villa contemporaine de 230m² de plain pied sur un terrain plat de 3150m² proche des commodités des axes autoroutiers sur la commune de Trans en Provence. La propriété offre une surface habitable totale de 307m² incluant la villa principale et 2 gîtes indépendants. Dominante, au calme absolu et sans aucune nuisance, la villa possède une architecture moderne en forme de U. L'entrée est somptueuse avec son plafond en arche vouté, sa superbe vue sur l'espace piscine, et sa belle porte en chêne massif. Les pièces de vie occupent la partie centrale de ...

Extender Immobilier presents a superb contemporary single-storey villa of 230m² on a flat plot of 3150m² close to the amenities of the motorway network in the town of Trans en Provence. The property offers a total living area of 307m² including the main villa and 2 independent gîtes. Dominant, absolutely calm and without any nuisance, the villa has a modern U-shaped architecture. The entrance is sumptuous with its vaulted arched ceiling, its superb view of the pool area, and its beautiful solid oak door. The living rooms occupy the central part of the villa open to the South, the dining ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

